

# アカンサス

【校訓: 責任 友愛 努力】

平成30年(2018年) 10月号 発行 能美市立辰口中学校 波佐尾 雅美

#### めざす学校・生徒像

- た 楽しい学校
- っ つながり合い高め合う生徒
- の 伸びゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち 力いっぱい生きる生徒

## 運動会の成功をつなげていこう 日常に! 文化祭に! 新人戦に!

雨で3日遅れとなりましたが、秋晴れの空の下、井出市長様をはじめ、ご来賓の皆様、保護者、地域の大勢の皆様のご声援を受け、エネルギーあふれる素晴らしい運動会を開催することができました。競技に、応援にと3年生を中心に生き生きと活動する姿は、まさに、スローガン「百花繚乱 咲き誇れ 五団の魂」。それぞれの花が咲き乱れた運動会でした。開会式で伝えた「期待」は、「自分で考え、よりよく判断し、実行する―主体性を持って『た・つ・の・く・ち』の姿を力いっぱい表現する」ことでしたが、全校一丸となって期待以上の姿を見せてくれました。運動会の成功は、今、後期生徒会への多くの立候補、新人大会への頑張り、文化祭成功に向けての意欲へとつながっています。

#### ◆◆運動会閉会式の話より◆◆

まさに百花繚乱、それぞれの魂の花が咲き乱れた運動会でした。辰中生の皆さん、運動会の成功、おめでとう。**主体的な動き、「た・つ・の・く・ち」の素晴らしい姿**を見せてもらいました。学年を越えて仲間と、つながり合う姿がありました。伝統のよさこいを楽しく踊る姿は、保護者、地域の皆さんにも笑顔と元気を運びました。くじけず最後までやり抜いたあとの喜びを十分味わいましたね。力いっぱいの姿は感動を生みました。皆さんの頑張りがうれしくて、今、一人ひとりを褒めてあげたい思いです。全校でつくり上げた、楽しく充実した時間は、運動会だけにとどまりません。今日のこの思いを大事に、これからの学校生活をまたみんなで頑張っていきましょう。

#### ◆◆新人大会激励会の話より◆◆

今年の夏は、暑い暑い日々でしたが、3年生からバトンを受け取り、その厳しい夏を乗り越え、今日を迎えました。選手の皆さん、いよいよ君たちの大会です。私からの応援はやはり た・つ・の・く・ちです。でも、いつもと少し違います。た 確かめてください。自分たちの目標、今の自分たちができること、課題となるところ。これは、次へつながります。つ つながり合う。たとえ個人戦であってもチームの協力は不可欠です。選手・応援・顧問やコーチ、保護者や地域の方、辰中一丸となって挑みましょう。の のびのびと思いっきりプレイしましょう。失敗は次へのステップです。恐れません。く くじけず最後まで闘い抜く。自分が苦しいときは相手も苦しい。自分に負けません。ち カー杯頑張る。今の自分の精一杯を発揮してきてください。ここにいるみんなが、君たちを応援しています。「た・つ・の・く・ち」を主体的に実践し、平成最後の新人戦、旗を勝ち取ってきてください。健闘を祈ります。

### ◇自転車の乗り方についてのお願い◇

- ●9月に1件、下校時に自転車と自動車の接触事故がありました。双方スピードが出ていなかったため、大きな怪我には至りませんでした。怪我や自転車の破損がなくとも、自動車と接触した場合は、必ず家の人に伝えるようお子様にご確認ください。
- ●地域の方から、並列走行やノーヘルメット、スピードの出し過ぎなど、中学生の自転車の乗り方が危険で心配であるとのご連絡をいただきました。学校でも注意喚起を行いましたが、<u>被害者にもならないよう</u>、ご家庭でも今一度自転車の安全な乗り方について注意をお願いします。

日々の写真は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。 http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~tatsukuj/NC2/htdocs/index.php?page id=0

辰口中学校

検索

★裏面に、7月の個人懇談の際に実施しました保護者アンケートの結果を掲載してあります。2回目は、12月の懇談時に実施します。